

MAS GRUPO

El equipo juvenil se proclamó campeón de Asturias

BALONMANO

:: **J. L. C.** El equipo juvenil del Grupo Covadonga se proclamó campeón de Asturias después de vencer al Bosco, por 37-25, el pasado fin de semana en el polideportivo Braulio García. La victoria clave para la consecución del título se produjo la semana pasada cuando los grupistas

se impusieron al Juanfersa, que fue el segundo clasificado del regional. El equipo gijonés, dirigido por Andrea Martínez, está formado por Adrián, Marcos, Álex, Daniel, Guille, Arturo, Pablo Germán, Roberto, Víctor, Diego Canal, Diego Fernández, Alejandro Arbesú y Alexis, además de los cadetes Sergio, Alejandro, Diego González y Asier. Los grupistas prepararán ahora la fase de sector del Campeonato de España para intentar alcanzar un puesto en las finales nacionales.



Equipo juvenil del Grupo, que logró el título regional. :: acc

El Grupo, finalista del regional de veteranos

TENIS

:: **L. R.** El equipo A del Grupo de veteranos jugará la final del Campeonato de Asturias de la categoría contra el Club de Tenis Gijón el próximo mes de mayo al vencer al conjunto A del Santa Olaya por un amplio 5-0. Las victorias grupistas corrieron a cargo de Joaquín García, Carlos Agustín, Alejandro Puerta, David Roza y Juan Antonio Rodríguez Aransa.

Carlos Gilabert, campeón de España

LUCHA

El luchador grupista logró el oro en categoría júnior y su compañero Raúl Navarro fue bronce en unos nacionales en los que Asturias obtuvo cuatro metales más

:: **J. L. C.**

GIJÓN. Los luchadores del Grupo brillaron con luz propia en los Campeonatos de España, que se disputaron en Madrid, en un torneo en el que la representación asturiana cosechó media docena de medallas. Al reciente éxito de Luis Menéndez, que se clasificó para los Juegos Europeos, que se disputarán este verano en Azerbaiyán, se une ahora la consecución de un título nacional y un meritorio bronce por parte de los 'gladiadores' de la polideportiva sociedad gijonesa.

Y es que el mayor éxito en estos nacionales corrió a cargo del grupista Carlos Gilabert, que se hizo con la medalla de oro en el peso de menos de 74 kilos, en la modalidad de libre olímpica dentro de la categoría júnior. Venció con autoridad y solvencia en sus cuatro combates y logró subirse a lo más alto del podio en una excelente competición. Sin duda tuvo un gran mérito, sobre todo si se tiene en cuenta que estuvo más



Carlos Gilabert, en el centro, posa con su medalla de oro, junto a su preparador Felipe Sánchez y su compañero de club Raúl Navarro, tras conseguir en Madrid el campeonato. :: E.C.

de un año lejos de los tapices por enfermedad.

La única medalla de plata la obtuvo Iñaki García, del Club San Lorenzo. Logró en la categoría júnior el subcampeonato de España en 84 kilos, en la modalidad de libre olímpica, con una destacadísima intervención en sus peleas, pese ser aún cadete, siendo superado únicamente en la

final por el representante andaluz. También en la categoría júnior, pero en la modalidad de grecorromana, la medalla de bronce vino de la mano del grupista Raúl Navarro, que comenzó ganando sus dos primeros combates con gran superioridad. En semifinales, pese a comenzar con ventaja, cometió un error que le privó de pasar a la final. Pero en la lu-

cha por el metal no dio opción a su rival y logró la presea.

En 60 kilos, en libre olímpica, categoría júnior, Carlos Álvarez, del San Lorenzo, obtuvo el bronce.

En escolares destacó la actuación de Laureano González (66 kilos) y Ovíni Sánchez (73 kilos), del Lucha Oviedo, que se colgaron el bronce en libre olímpica.

Positivo retorno ligero del equipo femenino en Valencia

HOCKEY

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El equipo femenino del Grupo reanudó la Liga de Primera con una victoria en Valencia ante el Xaloc (0-2), con tantos de penalti-córner de Laura Vázquez (20') y Marta Abella (30').

Las grupistas, con un gran partido de Jimena Llorens y Valeria, dominaron de principio a fin y la estrategia del técnico Álex Alas funcionó a la perfección. El conjunto gijonés formó con Marta; Valeria, Berta, Estela, Jimena, Yoli, Irene, Lucía, María, Laura Vázquez y Paula. También jugaron Ana Álvarez, Raquel, Laura de las Heras, Nuria y Sara.

Por su parte, el equipo masculino regresó a la competición con una derrota en Getxo contra el Jolaseta (2-1). Tras encajar el primer tanto en el minuto 3, Pelayo hizo el empate poco antes de la media hora para recibir el segundo en el minuto 57. Los gijoneses, que son cuartos, a un puesto de la zona de ascenso, pero con un punto menos, formaron con Pablo Villar; Sergio, Nacho, Gonzalo Camacho, Diego Rodríguez, Dani Camacho, Valdepeñas, Bango, Martín Cueto, Javi Rey y Santi. También jugaron Diego Miranda, Dani Gayo, Pelayo y Fernando Ortega.

El Castrillón, líder provisional al superar al Zumosol Sánfer

BALONCESTO | PRIMERA

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El Castrillón, después de vencer al Zumosol Sánfer (65-63), se sitúa como líder provisional de la Liga de Primera División Nacional debido a que el Grupo Covadonga disfrutó de jornada de descanso. Los grupistas podrán recuperar el primer puesto de la clasificación en el último encuentro de la fase regular el próximo día 11 en la cancha del Pumarín.

Por su parte, el Padrino Codema cayó en su visita al filial del Mieres

(69-62) en un partido en el que acusó en exceso las bajas de las bajas de Cadrecha, Adán, Cuba, Maxi y Crisman. Por contra, los miereses recuperaron efectivos.

Con muchos errores comenzó el partido, lo que propició que el marcador fuese muy bajo, sin que ninguno de los dos equipos consiguiera diferencias importantes en el marcador. Saúl, por parte local, anotaba mientras que Del Busto y Javi Mc eran los que mantenían en el partido a los gijoneses. El buen arranque colegial, gracias a un Duran muy activo en am-



Lozano y Borja, en el partido Mieres B-Codema. :: J. PARDO

tableros, fue la causa de que la ventaja claretiana se fuese a los 5 puntos (33-38). Pero los locales reaccionaron con un parcial de 12-0, superando a los gijoneses en todos los aspectos del juego, lo que resultó determinante. No obstante, en el último cuarto, el equipo claretiano lo intentó, pero ni el acierto en los tiros libres valió para remontar.

►Mieres B: Saúl (16), José Luis (20), Bernaldo (2), Hevia (6), Arajo (5), Borja (5), Soto (5), Samuel (8), Uche (2) y Gutiérrez.

►El Padrino Codema: Durán (10), De la Flor (16), Elías (7), Boto, Sainz (2), Javi MC (14), Lozano (4) y Del Busto (9).

Por su parte, el Pumarín logró un buen triunfo en su visita al Laviana (58-72) con el que los gijoneses se

mantienen en una meritoria cuarta posición. Con 20 tantos arriba en el segundo cuarto, dejó casi sentenciado el partido al descanso al llegarse a esta fase del encuentro con un 24-40. En el tercero, el entrenador del Laviana fue expulsado.

►C. B. Laviana: Suárez (6), Rodríguez (5), Llaneza (6), Ordóñez (9), Palacio (16), Conchoso (8) y Alubrez (8).

►C. B. Pumarín: Moreno (14), Javier Torri (15), Montes (8), Valvi (11), Javi Arbeyal (5), Maecos (5), Jorge (4), Litos (5) y Acuña (8).

Esta penúltima jornada de la Liga regular se completó con la cómoda victoria de la Atlético Avilesina sobre el Navia (77-56) y la del Avilés-Sur en Oviedo ante el Art Chivo ante (68-72).